



Warum „Lumumba“?



Wer war „Lumumba“?

Lumumba war ein afrikanischer Freiheitskämpfer, der 1961 unter Mithilfe der Kolonialmacht Belgien ermordet wurde. Wir bitten um *Respekt*: Ein Getränk „mit Schuss“ darf nicht nach einem erschossenen Politiker benannt werden.
Mehr Informationen: <https://tinyurl.com/299zcooc>
Instagram: afrodeutscherverein_sh



Lumumba war ein afrikanischer Freiheitskämpfer, der 1961 unter Mithilfe der Kolonialmacht Belgien ermordet wurde. Wir bitten um *Respekt*: Ein Getränk „mit Schuss“ darf nicht nach einem erschossenen Politiker benannt werden.
Mehr Informationen: <https://tinyurl.com/299zcooc>
Instagram: afrodeutscherverein_sh


